

MÁS DE 100 ADULTOS MAYORES FUERON PARTE DEL BINGO CONTRA LA INFLUENZA

Más de un centenar de adultos mayores de la comuna de Alto Hospicio serán parte de una novedosa iniciativa que busca mejorar los índices de vacunación contra la Influenza de este grupo etario. Se trata de un bingo gratuito que incluye novedosos premios para los y las asistentes al evento en una gestión de departamento de Salud de la Municipalidad de Alto Hospicio. La actividad se realizará a las 15.30 horas de hoy en el gimnasio techado de avenida Los Álamos con Los Naranjos y



están invitados todos quienes pertenezcan a los grupos objetivos y sus familias, ya que en el lugar se habilita un punto de inmunización para proteger a la comunidad. Así lo dio a conocer la referente técnico comunal de áreas Transversales del departamento de

Salud, Joselyn Liberona, quien destacó el entusiasmo y la colaboración de todos quienes son parte de esta actividad preventiva, tanto funcionarios, como colaboradores que aportaron en forma desinteresada. "En esta jornada buscamos llegar a población no

vacunada contra la Influenza y Covid de esta forma acercarnos a la meta que tenemos. Este era el objetivo de este bingo", enfatizó la profesional. Liberona, explica que durante toda esta semana se realizan actividades enmarcadas en la conmemoración de la Vacunación de Las Américas en salas de espera de los recintos asistenciales y difusión en redes sociales. Agregó que en este bingo se habilitan tres puntos para que los asistentes puedan inmunizarse. La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, reiteró el llamado a la prevención principalmente a los adultos mayores y aseveró que la dosis no evita el contagio, pero si colabora a disminuir la violencia con la que ataca esta enfermedad a las personas y de esta forma disminuir la mortalidad. "La Influenza es un virus que mata a nuestros adultos mayores", sentenció Iturriaga, que también destacó la iniciativa de la municipalidad de Alto Hospicio.